

Wakili Kapolresta Mataram, Kasat Binmas Laksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at di Masjid Nurul Iman Pagesangan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Oct 20, 2023 - 19:39



Mataram NTB - Diharapkan dapat memelihara Kondusifitas dalam wilayah tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., diwakili Kasat Binmas AKP Maad Adnan melaksanakan Program Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Iman, lingkungan Timrah, Kelurahan Pagesangan Barat

Kecamatan Mataram Kota Mataram, (20/10/2023)

Hadir bersama Kasat Binmas Polresta Mataram, Kapolsek Mataram, Kanit Binmas Polsek Mataram, Bhabinkamtibmas Mataram Barat serta beberapa anggota Polresta Mataram dan Polsek Mataram.

Kapolresta Mataram ditemui di tempat terpisah mengatakan program Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat memang merupakan program rutin yang dilakukan Polresta Mataram sebagai salah satu upaya lain dalam memelihara dan menciptakan Kamtibmas di tengah Lingkungan masyarakat.

Kegiatan ini menurutnya mampu menjalin hubungan emosional dan tali silaturahmi antara polisi dengan masyarakat sehingga dilakukan pada tiap satu kali seminggu baik oleh Polresta Mataram maupun oleh Polsek Jajaran.

"Pada Jum'at kali ini saya tidak sempat hadir secara langsung menemui masyarakat setempat berhubung ada kegiatan lain yang tidak bisa diwakili sehingga Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat kali ini diwakili Kasat Binmas,"ucapnya di Mapolresta Mataram, (20/10/2023).

Seperti biasa dalam kegiatan tersebut dihadiri para tokoh masyarakat serta masyarakat di lingkungan setempat dengan melakukan sholat Jumat berjamaah kemudian dilanjutkan dengan penyampaian pesan-pesan Kamtibmas dan dialog dengan para jamaah.

Untuk mempererat tali silaturahmi pada tiap Kegiatan Polresta Mataram memberikan sumbangan 30 sak semen untuk membantu penyempurnaan pembangunan Masjid Nurul Iman, dan sumbangan tersebut diserahkan oleh Kasat Binmas dan diterima oleh pengurus Masjid.

"Kami berharap dengan kegiatan rutin seperti ini Polresta Mataram akan terjalin silaturahmi yang hangat dengan masyarakat di setiap lingkungan, karena kegiatan ini sudah dilaksanakan selama 1 tahun lebih setiap satu kali seminggu tanpa libur,"tutupnya. (Adb)